
会 議 録 

 

会 議 の 名 称 第 2 回 行田市社会教育委員会議 

開 催 日 時 
平成 27 年 11 月 17 日（火） 

開会：午前 10 時 ・ 閉会：午前 10 時 30 分 

開 催 場 所 教育委員会 ２Ａ会議室 

出席者（委員） 

氏 名 

吉野 道博・長谷見 輝生・尾澤 照男・大澤  弘・松井  隆・ 

島田 英男・渡辺  宏・大平 敏江・島田ユミ子・吉野 美の里 

欠席者（委員） 

氏 名 

関口 博文・羽鳥 英樹・横田 徳司・福嶋 正一 

事 務 局 猪野塚生涯学習部長、杉山ひとつくり支援課長、中村主幹、松本主任 

会 議 内 容 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議 事 

・ 第 30 回浮き城のまち行田少年の主張大会について 

・ 第 10 回彩の国郷土かるた行田大会について 

 ・ 平成 28 年度新成人を祝う会について 

・ 人権教育学習講演会について 

・ その他 

会 議 資 料 

１ 説明資料 

２ 配布資料「社教情報」№73 

 

そ の 他 必 要 

事 項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



発 言 者 会 議 の 経 過 （ 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 結 論 等 ） 
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議 長 

市民憲章唱和 

１ 開   会 

２ あ い さ つ   渡辺議長 

猪野塚生涯学習部長 

 

３ 議   事 

(1) 第 30回浮き城のまち行田少年の主張大会について 

事務局に説明を求める。 

配布資料に基づき説明する。 

＜質疑なし＞ 

 

(2) 第 10回彩の国郷土かるた行田大会について 

   事務局に説明を求める。 

配布資料に基づき説明する。 

＜質疑＞ 

   県大会の会場はどこか、また、郷土かるたは市内の全小学校で実施して

いるのか。 

   県大会は坂戸市総合体育館で開催される。小学校毎に実施状況は違う。 

   参加者数は増えているか。 

   児童数は減少傾向にあるが、参加者数は前年比で増加した。 

 

(3)平成 28年度新成人を祝う会について 

事務局に説明を求める。 

配布資料に基づき説明する。 

＜質疑＞ 

   対象者はどれくらい減っているか、式典等進行に問題行動はないか、ま

た欠席者の欠席理由は。 

   対象者数は前年より約１００名減っている。以前は会場の内外に配布物

が散乱していた時期があったが、近年では無い。欠席の主な理由は、  

市外への転出と考えられる。 

 

 (4)人権教育合同学習講演会について 

事務局に説明を求める。 

配布資料に基づき説明する。 

＜質疑＞ 

   講演会の周知方法は。 
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   市報への掲載、パンフレットの各公民館への配布等を予定している。 

   多くの入場者が予想されるが、会場「みらい」への収容は可能か。 

   私は市人権教育推進協議会として関わっているのでお話しするが、入場

整理券の配布を予定している、また小･中学校ＰＴＡ関係団体へは人数を

制限し申し込みしていただく予定である。 

 

(5)その他 

   ・第 46回関東甲信越静社会教育研究大会群馬大会（11月 5日開催）に参

加したので、概要を報告する。 

   ・平成 27 年度東部地区社会教育関係委員・職員基礎研修事業（平成 28

年 1月 28日開催予定）について、詳細が決まり次第ご案内するので、

委員の参加をお願いする。 

 

６ 閉  会   長谷見副議長 

 

 


